
Protokoll über die Sitzung des Stadt-Sport-Verbandes am 

26.10.2022 beim Tennisverein Emsdetten e.V. 

 

1. Begrüßung und Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Begrüßung aller Vereinsvertreter/-innen durch den Vorsitzenden des SSV Thomas 

Uphoff. Insbesondere wird Christoph Niemeyer (Emsdettener Volkszeitung) 

begrüßt. 

28 Personen sind stellvertretend für 19 der angeschlossenen Vereine anwesend. 

Damit ist die Versammlung beschlussfähig. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

 

Die Tagesesordnung wird genehmigt. Es gibt keine Ergänzungen. 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

Es gibt keine Fragen zum Protokoll der letzten Sitzung und es wird einstimmig 

genehmigt. 

 

4. Informationen zur Ehrung der Sportler*innen 

Thomas Uphoff berichtet über die neue Veranstaltung, welche am 13.01.2023 im 

Bürgersaal stattfinden soll.  

 

a) Zwischenstand eingereichte Ehrungen 

Stefan Akamp informiert über das neue Meldeverfahren für die Ehrungen 

(Einzelsportler, Team, Ehrenamt) und weist darauf hin, dass die Nennungen 

bis zum 31.10.2022 eingereicht werden sollen. Der SSV ist über alle 

Vorschläge dankbar. Die Vereine sollten diese Chance nutzen. 

b) Vorstellung des Veranstaltungskonzepts 

Stefan Akamp informiert allgemein über das Konzept. 

c) Bericht aus den Planungsgruppen 

Der Name „Detten´s sports night“ wird verkündet. Frank Lüttmann informiert 

kurz über die Planungsgruppe und weist darauf hin, dass die Sportlerehrung 

im Mittelpunkt stehen werde und die Meldekriterien nun andere seien.  

Thomas Uphoff macht die Wichtigkeit deutlich, sodass jeder Verein die 

Chance nutzen sollte, wertvolle Sportler*innen zu melden. 

 

5. Fördermöglichkeiten/Zuschussanträge für Vereine 

Stefan Akamp bestätigt, dass es momentan keinen Fördertopf gibt. Es wird 

sicherlich Anfang nächsten Jahres neue Förderungen (evtl. in Bezug auf Energie) 

geben. 

Thomas Uphoff stellt die Zuschussanträge vor. Alle Anträge der Vereine, die 

fristgerecht eingereicht wurden, sind berücksichtigt worden. Insgesamt standen 



15.000 € zur Verfügung, 30.000 € wurden beantragt. Die Vereine haben teilweise 

verzichtet oder die Anträge verringert. Folgende Vereine haben einen Antrag 

gestellt: DLRG, Reit- und Fahrverein, Radsportgemeinschaft, Tennisgemeinschaft, 

Tischtennisverein, Turnverein Emsdetten, Young and Old. Am 27.10. wird darüber 

im Kultur- und Sportausschuss entschieden. Erfahrungsgemäß sind die Gelder 

ca. im Feb-April abrufbar, danach dürfen die Dinge beschaffen werden. 

Ein weiterer Investitionskostenzuschuss Antrag von Young and Old ist gestellt 

worden. Die Stadt Emsdetten erwünscht 25% Beteiligung, der SSV hat eine 

Stellungnahme geschrieben und die Politik entscheidet im Ausschuss darüber.  

 

6. Sporthallenbelegung/Sporthallenntwicklung in Emsdetten 

Stefan Akamp informiert über die Sporthallenentwicklung und wiederholt die 

Stellung des SSV, dass es unglücklich sei, die Emshalle vorrübergehend zu 

schließen. Die Verwaltung arbeitet an einer Lösung. Am 03.11.22 tagt der 

Ausschuss für Infrastrukturentwicklung. Dort werden die Machbarkeitsstudie etc. 

vorgestellt. 

Die Digitalisierung der Hallenverwaltung stockt wegen Personalmangels.  

Es ist richtig, dass mindestens eine Sporthalle in Emsdetten fehlt. Die 

Anwesenden beklagen, dass es dazu noch immer keine Entscheidung der Stadt 

Emsdetten gibt. Es muss endlich eine Entscheidung fallen.  

Thomas Uphoff ergänzt, dass der SSV nicht entscheiden werde, welche 

Abteilungen Hallenzeiten abgeben.  

Frau Lammerskitten führt an, dass keine Fragen zu Hallenzeiten der Stadt 

beantwortet würden. Der SSV hakt nochmal nach und bittet um eine 

Stellungnahme der Stadt bzgl. der Hallenbelgung (Johannessporthalle) für 

Emsdetten 05. 

 

7. Anfragen, Anträge, Eingänge 

Alles Detten nimmt an der bundesweiten Aktion, die WM in Katar zu 

boykottieren, teil. Oliver Kellner ist Schirmherr der Aktion. Interessierte können 

beim Tippspiel mitwirken und dadurch die Vereine unterstützen. Weitere 

Informationen sind auf der Homepage einzusehen. 

Die Stadt Emsdetten bittet die Vereine am Volkstrauertag (13.11.) ab 11 Uhr im 

Bürgersaal anwesend zu sein. 

Heino Hausfeld bedankt sich bei allen, die kurzfristig insgesamt 60 

Energiesparvorschläge formuliert haben. Diese hat der SSV an die Stadt 

weitergegeben. 

 

8. Wahlen 

Zur Wahl stehen die Ämter des 1. Vorsitzenden, Kassierers und Beisitzers. 

 

Thomas Uphoff möchte sich nicht noch einmel zur Wahl stellen. Allerdings führt 

er das Amt als ersten Vorsitzenden kommissarisch bis zur nächsten Sitzung 

weiter. Anstehende Neustrukturierungen des Vorstandes mit 



Arbeitsanweisungen werden in der nächsten Sitzung vorgestellt. Thomas Uphoff 

wird einstimmig zum kommissarischen ersten Vorsitzen gewäglt und nimmt die 

Wahl an.  

Heino Hausfeld wird einstimmig für zwei Jahre als Beisitzer wiedergewählt und 

nimmt die Wahl an.  

Wolfgang Brieger wird einstimmig für zwei Jahre zum Kassierer wiedergewählt 

und nimmt die Wahl an. Er weist darauf hin, dass er sich ein letzten Mal 

wiederwählen lässt. Freiwillige sollen sich beim SSV melden.  

 

 

9. Verschiedenes 

Thomas Ullrich führt an, dass es am Wochenende keinen Ansprechpartner für die 

Emsdettener Sporthallen gebe. Es seien keine Zuständigkeiten geregelt. Es 

kommt die Frage auf, ob der Baubetriebshof Emsdetten 0174 9514815 (24 

Stunden Rufbereitschaft) dafür zuständig sei? Thomas Uphoff nimmt die Frage 

mit in den Ausschuss.  

Weiterhin besteht das WLAN Problem in den Sporthallen, es fehlen die 

Zugangsdaten.  

Thomas Uphoff informiert darüber, dass sich der LTC Follow Me aufgelöst hat.  

Die nächste SSV-Sitzung findet im März beim Angelverein in Sinningen statt.  

 

 

Ende der Sitzung: 20:39 Uhr 

Vera Blomert 

Beisitzerin, in Vertretung Schriftführerin 

26.10.2022 


